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郑州女骑友“妞儿”骑到荥阳广武
镇桃园村小学时，被这里的艰苦条件和
孩子们的学习劲头感动着。

她在网上发布了向该小学的学生
直捐学习用品和生活物品的活动，得到
了市民们的响应。

“我们坚决拥护直捐，把捐到的东
西，能尽快、完整地送到学校和孩子手
中。”

今日上午，骑友、网友以及热心市
民百余人，将直接到广武镇桃园村小学
捐助。

晚报首席记者 徐富盈/文 网友/图

“妞儿”说，这次活动可以带着自家的孩
子，让他们到乡间去看看艰苦的环境，和这里
的孩子成为朋友。

“让自己的孩子和希望小学的孩子们成
为好朋友，去体验希望小学孩子们的艰苦生
活。互相联系，互相鼓励，共同成长和进步。
让贫困的孩子能了解到更多的知识，接触到
外面的世界。让城里的孩子更加珍惜好的学
习生活环境，努力学习。”

采访时，“妞儿”多次提到同一句话：“我
们这些人的力量其实很渺小，只想通过这次

活动，让热心的市民们都行动起来，帮助周边
贫困的学校和学生。”

“妞儿”说：“我们的捐助，将做成一
个系列，我们不是做一次就不管了，也不
是只向这一所学校捐助。这次直捐，会
建立账户和账本，热心人捐出的每一分
钱，用到了哪里，我们都记下来，将来反
馈给捐助者。让他们知道他们的钱物用
到哪里了。”

参与贫困学校捐助的联系电话：妞儿：
13838152977

“妞儿”发布的帖子
早上9点多钟到达荥阳广武第四小学，接待我们的是张校长，年纪轻轻的在学校任

教，无怨无悔！
进门就看见一张简单的办公桌，校长介绍说，这就是传达室，传达室师傅就在这张

办公桌办公，每天守着这个大门。如果下雨，师傅就披着雨衣在操场溜达，如果下雪，师
傅就穿着厚厚的军大衣坐在门口。365天，除了学校放假。天天如此！我插嘴问了句：

“不能修盖个传达室吗？”张校长回答得很潸然，没有资金啊！
这是一个家长学校，所谓家长学校，就是老师要照顾学生的衣食住行。学生在学校是

寄宿式的，周一早上送来，周五下午接回家。每天陪伴孩子的就是他们的老师。
下课铃响了。孩子们出来看到我们很惊讶，看到为他们照相很兴奋，说“来照相了、

来照相了，给我也照一张吧”。
看着破旧的办公桌，心里一阵酸痛。
校长说，因为孩子多，几乎每张床都要睡3个孩子，我不禁为他们担心安全问题。
当校长带领我们来到学校厨房的时候，问题就更大了，这个房子本来是个危房。今年

过年筹资把厨房整体加固了一番，现在还欠着别人两三万的欠款。里面没有排风扇，潮气
很大，如果遇上下雨的天气更麻烦。学校没有排水系统，水都是存着等天气好了，自然而
然地渗到地里，地上的青苔已经很多了，导致有些墙面都已经裂缝。一个学生一个月是
140块钱的伙食费，学费是全免的，除了学校的老师，还专门从外面请了一位厨师。这样
算下来，每天每个孩子的生活费是4块钱左右。对于我们城市的孩子来说，4块钱也许连
一顿早餐都吃不好。看了食谱，每星期孩子们可以吃到一次米饭，其他的时间都是馒头、
花卷等面食。一顿饭只能吃一个菜。这些正是身体需要营养阶段的孩子们，你们能吃饱
吗？能吃好吗？我也是一个母亲，看到那些童真的笑脸，艰苦的学习环境，真的觉得自己
家的孩子，生活已经非常不错了。

后院露天处排着几排旧课桌，这是孩子们吃饭的地方，我一看心酸就涌上心头。孩
子们就在这样的环境下吃饭，如果遇上天气不好，下雨下雪，孩子们的饭由老师端到教
室吃。

教室上面有不少裂缝，窗户好多都是用透明胶带来固定的。孩子们上学不容易。
我们大家可以尽自己的微博之力来帮助他们。改善他们的学习环境，让孩子们安安静
静、踏踏实实地学习。不必担心下雨教室会漏雨，不必担心下雪刮风。

学校只有一个操场，没有任何的健身器材，没有像样的桌椅板凳。老师的办公室也
是一个小小的房间，挤下了18张桌子。

我呼唤大家尽自己的能力给予他们少许的帮助。我们把一个个小小力量凝聚起来，
尽量改善下孩子们的学习环境，改善孩子的饮食，让他们茁壮地成长。让他们有一个快乐
的童年，开心的童年。让他们拥有一个自己喜欢的学校，跟他们的老师一起欢声笑语！

让我们心连心，手牵手。一起帮助这些可爱的孩子!

中原论坛有一个板块叫做“中原骑士”，
“中原骑士”的版主名叫“妞儿”。

十一长假前，她和朋友骑行至广武
河阴石榴基地，偶然发现广武镇桃园村
小学。

“它叫荥阳广武第四小学。学校共有一
到四年级学生 350 人左右。桃园村地处偏
远，学生家庭都比较贫困，孩子们全部住校。
学校的厨房是一个危房，卫生条件很差；二层
的老式学校教学楼漏水，一旦下雨，二楼的学

生就不能安心学习；学校没有传达室，一旦下
雨，守门人只能穿个雨衣站在门口。附近 10
里的小学生都到这个学校上学，7岁的孩子就
开始住校。一个学生一个月生活费为 140
元。孩子吃不到啥好东西。”

“妞儿”介绍着她看到的这所学校的情
况，长叹不已。“刚好今年 10月 16日，是郑州
市定的郑州慈善日，我们决定在10月15日前
往该小学将网友的爱心送到孩子们的手中，
想搞一个爱心捐助活动。”

附近10里的孩子只有这一个小学

“妞儿”试着在中原骑士版上发了一个
帖子，把自己第一次去广武第四小学的所见
所闻写了出来。

“我只希望有热心人和我一起，帮助这
个学校的孩子们和老师们。我们决定 10月
15日前往该小学，将网友的爱心送到孩子们
的手中。帖子发出去了，我心里在想，不知
有没有人响应。没想到，有很多热心市民都
积极参与，纷纷与我们联系，中原论坛也积
极参与，一起组织这次捐助。”“妞儿”说。不
但越来越多的骑友参加，而且一些车友也参

加进来。
“更让人感动的是，市中心医院将派出5

位大夫和2位护士，一起为孩子们义诊；丹尼
斯百货拿出一万元的物品，也捐给这所小
学。天冷了，一起去的网友带上了自家的被
子。去不了的，打包送到了中原网，让给孩子
们捎去。”“妞儿”说，这一切都让她非常感动。

“妞儿”说，“可能还有更多的学校还不
如广武第四小学，希望我们的行动能变成社
会的行动，给更多的孩子提供一个安全的学
习生活环境。”

热心市民、骑友车友积极参与

希望城里的孩子一起去交朋友

条件很艰苦，但孩子们很乐观条件很艰苦，但孩子们很乐观

谢谢网友“妞儿”提供线
索，请来晚报305室领取河南省
钱币有限公司郑东新区店提供
的台湾风光精制纪念币
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去摘石榴，发现一群学生娃很艰苦
“我们去直捐吧”

这个帖子一呼百应


